
Giulianova.  Epifania.  Il  6  gennaio  concerto  al  Kursaal  del
“Laboratorio  Ensamble”.
Epifania. Il 6 gennaio concerto al Kursaal del “Laboratorio Ensamble”.

Si terrà venerdì 6 gennaio al Kursaal, con inizio alle ore 17:30, il Concerto dell’Epifania organizzato dall’Amministrazione
comunale nell’ambito delle manifestazioni ricomprese nel calendario Giulia Eventi Natale 2011. Il  concerto sarà tenuto
dall’Orchestra di Fiati “Laboratorio Ensemble” dell’Istituto Superiore di Studi Musicali “Gaetano Braga” di Teramo, diretta dal
M° Federico Paci. L’ingresso è libero.

Giulianova.  Fiume  Salinello.  La  Regione  scrive  al  sindaco
invitandolo  a  monitorare  la  situazione.  Il  primo  cittadino:
“Paradossale”.
Fiume Salinello.  La Regione scrive al  sindaco invitandolo a  monitorare la  situazione.  Il  primo cittadino:
“Paradossale”.

La Regione Abruzzo, Direzione Protezione Civile – Ambiente, ha inviato una missiva al sindaco Francesco Mastromauro
invitandolo, in qualità di Autorità locale di protezione civile, ad “attivare il monitoraggio dei siti interessati”, riguardanti il
fiume Salinello, “adottando, dove necessario, tutti i provvedimenti atti alla salvaguardia della pubblica e privata incolumità”
soprattutto in previsione “di eventi meteorologici di particolare intensità”.

La nota ricevuta, secondo il sindaco, è “ paradossale”.

“Si, paradossale”, dice Mastromauro, “perché mi aspettavo una comunicazione riguardante l’intervento, di competenza della
Regione, teso a ripristinare gli argini, avendo appreso dai giornali dello stanziamento di 60.000 euro proprio per rinforzare
gli argini, non volendo parlare dei 20 milioni di euro che la Regione, trionfalmente, disse di voler mettere a disposizione
dei comuni e della Provincia come rimborso per attività di somma urgenza eseguite a seguito dell’alluvione e per nuovi
interventi di carattere idro-geologico. E invece che cosa mi esortano a fare? A monitorare la situazione. Cioè a guardare, in
sostanza. Forse è sfuggito alla Direzione Protezione Civile della Regione – continua il sindaco – che il sottoscritto richiese alla
Provincia e alla stessa Regione, il 7 novembre 2011, interventi di somma urgenza sul Salinello e sul Tordino, e che,
mancando ogni intervento, firmò un’ordinanza contingibile ed urgente per la messa in sicurezza del Salinello a cui si dette
esecuzione il  19 novembre affidando alla  Giulianova Patrimonio la  rimozione,  nel  tratto giuliese del  fiume, dei  tronchi  di
alberi,  dei  rami  e  di  ogni  altro  materiale  ingombrante  trasportati  dalla  piena  verificatasi  in  occasione  dei  nubifragi  dello
scorso marzo. E sarà ugualmente sfuggito – aggiunge il primo cittadino – che sempre il sottoscritto convocò il 5 dicembre
un  tavolo  tecnico-operativo  relativamente  all’assetto  idro-geologico  ed  alla  situazione  degli  argini  dei  fiumi  Salinello  e
Tordino  al  quale,  naturalmente,  fu  invitata  la  Regione.  Che  tuttavia  non  partecipò”.

Quanto alla situazione specifica del fiume Tordino, il sindaco ricorda il sopralluogo effettuato alla fine di dicembre dai tecnici
del Comune congiuntamente ai loro omologhi dell’Amministrazione di Roseto degli Abruzzi, della Direzione Regionale Lavori
Pubblici Ciclo Idrico Integrato e Difesa del suolo e della costa, e all’ingegner Nardi della Ruzzo Reti.

“A  seguito  del  sopralluogo  –  afferma  il  sindaco  –  è  stato  stilato  un  verbale  di  somma  urgenza  per  lavori,  quantificati  in
190.000 euro,  riguardanti  interventi  solo sul  lato di  Cologna Spiaggia,  non considerando che sul  lato di  Giulianova è
necessario  operare  in  maniera  analoga  e  con  la  stessa  urgenza,  perché  uguali  sono  i  rischi.  Insomma”,  conclude
Mastromauro, “mi sembra che ci siano due pesi e due misure quando il problema invece è unitario. Se non è miopia, cos’è?”.
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Giulianova. Inizia la seconda parte del seminario propedeutico alla
realizzazione di  una mostra dedicata alla  nuova iconografia della
Madonna dello Splendore
Inizia  la  seconda  parte  del  seminario  propedeutico  alla  realizzazione  di  una  mostra  dedicata  alla  nuova  iconografia  della
Madonna dello Splendore, organizzato dal Centro culturale San Francesco della Piccola Opera Charitas in collaborazione con
il Museo d’Arte dello Splendore di Giulianova.

La seconda parte del seminario che rientra nel progetto culturale della Diocesi di Teramo-Atri, si concluderà presso la Sala
Polifunzionale del Museo d’Arte dello Splendore nei giorni 14 e 15 gennaio 2012 e sarà aperto a chiunque voglia partecipare.

Dopo il successo dell’anno scorso, gli artisti invitati a frequentare e poi produrre un’opera sono quest’anno 27. Le loro opere
saranno esposte durante la festa della Madonna dello Splendore in una mostra accompagnata da un catalogo che proporrà
tutti gli interventi dei relatori del seminario e l’introduzione critica alle opere degli artisti.

L’evento è patrocinato dal Comune di Giulianova e dalla Provincia di Teramo.

Di seguito il programma previsto per il 14 e 15 gennaio 2012

Sabato 14 gennaio

Ore 10.00-11.20 Dott.ssa Marialuisa De Santis

responsabile attività artistiche MAS e Centro cult. San Francesco

Chiesa ed Arte

Ore 11.35-12.55 Prof. Massimo Lippi:

artista, poeta, docente scultura Accademia Belle Arti Firenze

La compassione della luce nel creato

………..

Ore 15.00-16.20 Prof.  Oscar Meo

docente di estetica Università di Genova

Rappresentare l’invisibile. Osservazioni sul significato e sulle caratteristiche estetiche dell’immagine sacra.

Ore 16.35-17.55 dott. Alessandro Beltrami

Storico dell’arte, giornalista de L’Avvenire

Arte, sacro, liturgia. Appunti per un percorso tra Novecento e contemporaneo.

Domenica 15 gennaio

Ore 10.00-11.20 P. Alberto Valentini

mariologo

La Madonna dello Splendore trasparenza dell’amore di Dio per noi.
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Ore 11.35- 12.55 Prof. Mariano Apa

docente storia dell’arte Accademia Belle Arti di Roma e Università Teologica Marchigiana

L’Immacolata Concezione, una iconografia per la qualità spirituale dello splendore.

Marialuisa De Santis

Centro culturale San Francesco

Giulianova

Giulianova.  I  Carabinieri  ritrovano  della  refurtiva  dentro
l’abitazione di  2  giovani  rom
nella giornata di ieri, i Carabinieri della Stazione di Giulianova hanno rinvenuto
nell’abitazione  di  due  giovani  ROM  del  luogo  numerosi  apparecchi  HI-FI
verosimilmente provento di furto, motivo per il quale si invitano eventuali vittime
di furti di tali oggetti ad affluire, in orario d’ufficio, presso la Stazione Carabinieri di
Giulianova per visionare il materiale.

Giulianova.  Lutto:  è  morto Gerardo Vella,  padre dell’Assessore
Alfonso
Giulianova. Lutto: è morto Gerardo Vella, padre dell’Assessore Alfonso

Villa Pozzoni, 4 gennaio 2012. questa mattina, alle 09:30, presso la sua abitazione, si
è  spento  Gerardo Vella  di  97  anni,  originario  di  Vallata  (Avellino).  Lascia  5  figli:  il
notissimo politico Alfonso, Assessore all’Urbanistica e leader dei socialisti giuliesi; poi
Ernesto,  Rocco,  Vincenzo  e  Antonio,  quest’ultimi  imprenditori  nel  settore
dell’abbigliamento. I funerali svolgeranno domani, 5 gennaio alle ore 10:00, nella
Chiesa di San Gabriele dell’Annunziata, partendo dall’abitazione in via Forlì, 6 di Villa
Pozzoni.  Successivamente, il feretro, sarà trasferito per la tumulazione nella città
natia  di  Vallata  (AV),  qui  verrà  officiata  una  seconda  messa  prima  della
tumulazione.  Alla famiglia, ma in particolar modo all’Assessore Alfonso e all’amico di
sempre, Vincenzo, porgiamo le più sentite ed affettuose condoglianze per la perdita
del caro padre Gerardo.
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Giulianova. Il sindaco, l’assessore Cameli e il consigliere Giorgini
in visita alla mensa “San Francesco”
Il sindaco, l’assessore Cameli e il consigliere Giorgini in visita alla mensa “San Francesco”

Quest’oggi, intorno alle ore 13, il sindaco Francesco Mastromauro si è recato, insieme con l’assessore alle Politiche sociali
Nausicaa Cameli e il consigliere Alessandro Giorgini, alla Mensa “San Francesco” sita in via Raffaello a Giulianova Lido
per portare il saluto dell’Amministrazione ai volontari e alle persone che  frequentano la struttura la quale, nata nel 2000,
offre quotidianamente oltre quaranta pasti caldi e cestini per la cena ai bisognosi.

“E’ solo una visita per ringraziare i volontari, impegnati generosamente nella loro missione sociale, e per far sentire la nostra
vicinanza a quanti  si  rivolgono a questa benemerita struttura fondata dall’indimenticabile Padre Serafino”,  ha dichiarato il
sindaco. Come piccolo gesto di amicizia, il sindaco, l’assessore Cameli e il consigliere Giorgini hanno donato alcuni dolciumi,
consegnati al responsabile della Mensa Leonardo Silvestris.

Giulianova. Presentati stamani i nuovi mezzi per la raccolta.
Presentati stamani i nuovi mezzi per la raccolta.

Presentati stamani, alla presenza del sindaco Francesco Mastromauro, del vice Gabriele Filipponi, del Vicepresidente
della Ecologica Sangro, Alberto Berardocco, e del direttore della società, Angelo Di Campli, i nuovi mezzi per la raccolta
dei rifiuti.

Si tratta di sei veicoli ecologici Euro 5, a basso impatto ambientale in quanto limitano le emissioni in atmosfera di sostanze
inquinanti, che entreranno subito in funzione per le operazioni di raccolta differenziata. A questi si aggiungeranno presto altri
due mezzi con simili caratteristiche per potenziare ancor più le operazioni di raccolta.

Giulianova.  Ruffini  (PD).  Sociale:Piccola  Opera  aprirà  a
Colleranesco e Dono Di Maria realizzerà la struttura a Giulianova.
Sociale:Piccola Opera aprirà a Colleranesco e Dono Di Maria realizzerà la struttura a Giulianova.

Con  la  finanziaria  regionale  2012  due  importanti  interventi  per  il  sociale  vedranno  luce  a  Giulianova.  Grazie  a  due
emendamenti  bipartisan (firmati  da Ruffini e Venturoni )  si  darà corso a delle  opere attese da tempo dalla  popolazione
giuliese. Un primo emendamento ha dato infatti la possibilità di ampliare la sfera degli accreditamenti per le strutture
riabilitative come quelle destinate ai disabili.

“Con  questo  provvedimento  la  Piccola  Opera  Charitas  di  Giulianova  avrà  la  possibilità  di  aprire  finalmente  la  sede  di
Colleranesco”  dice  Ruffini  “l’unico  limite  è  che  questa  struttura  non  riceverà  dalla  Regione  un  aumento  di  budget  per  le
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prestazioni che fornirà in quanto sarà considerata come una sede distaccata dalla principale.”

Il consigliere del Pd ricorda inoltre come si era già interessato della Piccola Opera presentando un’interrogazione  nello
scorso marzo in cui chiedeva di conoscere il perché del mancato parere espresso dalla Asl alla Rsa giuliese.

Un altro emendamento bipartisan favorisce invece la costruzione di strutture sociali da destinare a minori e disabili in
compartecipazione con le Fondazioni bancarie.

“Con questa legge si sblocca a Giulianova un finanziamento di 250 mila euro già concesso dalla Fondazione Tercas a favore
dell’Associazione Dono di Maria per la realizzazione di un centro di aggregazione per minori” aggiunge Ruffini “senza la
compartecipazione regionale la Fondazione Tercas non avrebbe dato seguito all’erogazione dei finanziamento comportando
un lungo stallo nella realizzazione del centro per minori. “

Quindi grazie alla partecipazione di più Enti, si ricorda che il Comune di Giulianova anni fa mise gratuitamente l’area a
disposizione per la realizzazione del Centro, anche l’Associazione Dono di Maria completerà il suo sogno. E’ una prima
esperienza di collaborazione tra Regione e fondazioni bancarie per il sociale e la cultura che renderà la realizzazione di tali
strutture più attuabili.

mercoledì 4 gennaio 2012

Case di Trento (Giulianova). In merito alla cessione del fabbricato
della ex scuola elementare presso Case di Trento del Comune di
Giulianova specifico:
In merito alla cessione del fabbricato della ex scuola elementare presso Case di Trento del Comune di Giulianova specifico:

1) da circa 10 anni che tale struttura è affidata alla società Atletic club per attività di avviamento allo sport e con possibilità
di altre attività socio-educative;

2) la società Atletic club negli anni ha ottenuto tanti successi nel campo della lotta libera. Si segnala la medaglia d’oro vinta
nel campionato italiano da F.D’Ascanio;

3) le attività socio-pastorali che si sostenevano presso il convento di Mosciano S.A. oggi non sono più sostenibili a causa
della chiusura forzata dei locali;

4) Il Convento di Mosciano S.A. ,esclusa la Chiesa, è di proprietà del Comune di Mosciano S.A.;

5) Il Comune di Mosciano S.A. vuole affittare i locali del Convento all’AGESCI ( centro per gli scout);

6) il Comune di Giulianova con la società Giulianova Patrimonio ha deciso di cedere gratuitamente tale scuola alla Parrocchia
S.Maria degli Angeli per spostare le attività dal Convento alle Case di Trento;

chiedo :

1)      perché l’amministrazione del Comune di Mosciano S.A. non riapre i locali presso il Convento tenuti chiusi illegalmente?

2)      Il Comune di Mosciano S.A. affitta i propri locali all’AGESCI ( a che prezzo?) e il Comune di Giulianova  dà gratis la ex
scuola?

3)      La Curia vescovile di Teramo non ha altre strutture di proprietà nel comune di Mosciano S.A. dove poter sostenere
simili attività?

4)       Se  la  Chiesa  non  ha  strutture  non  può  acquistare  l’  ex  scuola  di  Case  di  Trento  visto  le  difficoltà  economiche  del
Comune di Giulianova?
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Cordiali saluti

Dott. Roberto Ciccocelli

Consigliere Comunale       Giulianova il 04-01-2012

Giulianova. Capodanno in piazza e Concerto del 1 gennaio. Ranalli
e Giorgini: “Cercheremo di fare ancora più e meglio”.
Capodanno in piazza e Concerto del 1 gennaio. Ranalli e Giorgini: “Cercheremo di fare ancora più e meglio”.

Nadia Ranalli

Il  Capodanno in piazza Buozzi  ha fatto registrare apprezzamento da parte di  giuliesi  e turisti.  A dirlo l’assessore alle
Manifestazioni Nadia Ranalli e il consigliere incaricato al Centro storico Alessandro Giorgini. “E’ stato il primo Capodanno
in piazza dopo 12 anni. Lo avevamo promesso proprio all’indomani della Notte Bianca, altra novità di grande successo
realizzata  dall’Amministrazione  comunale,  e  la  promessa  è  stata  mantenuta  malgrado  le  difficoltà  economiche  che
attanagliano Giulianova come gli altri Comuni. Al Capodanno in piazza Buozzi, a ridosso della mezzanotte, si è registrata una
soddisfacente presenza di giuliesi e turisti, animati dallo spirito giusto: quello, cioè, di trascorrere in allegria, tutti insieme, la
serata allietati dalle performance musicali e dalle animazioni. Siamo soddisfatti di come è andata”, dicono Ranalli e Giorgini,
“e particolare gradimento hanno suscitato i fuochi pirotecnici, con i tre fuochisti impegnati in una sorta di gara di bravura
avendo sullo sfondo la splendida cupola di San Flaviano. Importante sottolineare l’assoluta mancanza di incidenti nonostante
la manifestazione si fosse protratta oltre le 3 di mattino, e in proposito vogliamo ringraziare le forze dell’ordine, l’A.N.P.Pe,
l’Associazione  nazionale  Carabinieri,  la  CRI  e  la  Protezione  Civile.  Abbiamo  aperto,  con  un  impegno  finanziario  davvero
contenuto, un piccolo sentiero, e confidiamo sulla collaborazione di tutti affinché il Capodanno in piazza possa diventare un
evento tra i principali di Giulianova. Insomma, cercheremo di fare ancora più e meglio”.

Vivissima soddisfazione, poi, per il concerto del 1 gennaio al Kursaal, che ha fatto registrare uno straordinario successo. “Il
Kursaal era strapieno – dichiara l’assessore Ranalli – e il concerto tenuto da “I Sinfonici”, diretti dal Maestro Sergio Piccone
Stella, ha strappato davvero applausi scroscianti. Il concerto del 1 gennaio è ormai un evento tradizionale che è entrato nel
cuore dei cittadini. Un debito di riconoscenza – conclude Ranalli – lo abbiamo con la Giulianova Patrimonio e con lo sponsor,
la Frigomeccanica”.
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